



COMISION PERMANENTE DE CONTINGENCIAS

Boletín No. 9

HURACAN ADRIAN INICIA SU INFLUENCIA SOBRE HONDURAS

El Huracán Adrián está localizado a 195 km. de San Salvador, El Salvador, y a 250 km de la frontera entre Honduras y El Salvador, por lo que se mantiene el pronóstico que este fenómeno podría ingresar al territorio hondureño por el occidente del país a últimas horas de la noche de este día o primeras horas de mañana viernes.

Adrián ya está afectando el país en las zonas bajo Alerta Roja con lluvias moderadas y lloviznas en algunos lugares bajo Alerta Verde.

Tanto la Comisión Permanente de Contingencias, COPECO como el Servicio Meteorológico Nacional, SMN, mantienen un monitoreo constante del comportamiento de este fenómeno y de acuerdo a las indicaciones del SMN se irán tomando decisiones continuamente.

A partir de este día por la noche se esperan fuertes lluvias en las zonas urbanas de los Departamentos de Choluteca, Valle, La Paz, Lempira, Intibucá, Ocotepeque, Santa Bárbara, Comayagua y Francisco Morazán, paulatinamente en el transcurso de mañana podrían irse incrementando en el resto de Honduras.

Algunas de las medidas de prevención que ya se han tomado son las siguientes:

- 1.- La Secretaría de Educación suspende las clases para el día de mañana viernes en todo el Sector Educativo a nivel nacional, tanto público como privado, para primaria y secundaria, así como las universidades.
- 2.- Ya se inició el desplazamiento de Asistencia Humanitaria en varios municipios a nivel nacional vulnerables a posibles inundaciones y deslizamientos
- 3.- La Red de Estaciones Automáticas que miden niveles de lluvia y ríos están siendo monitoreadas permanentemente.

prevenir
es
vivir

Línea de Emergencia 113

Tel. (504) 229-0606, Fax (504) 229-0616, E-Mail copeco@copeco.hn
TEGUCIGALPA, M.D.C., HONDURAS, C.A.



COMISION PERMANENTE DE CONTINGENCIAS

4.- La Red de Radiocomunicación de COPECO con 25 repetidoras, enlaces a nivel nacional y sus 400 usuarios en los diferentes municipios y comunidades mantienen comunicados permanentemente a COPECO, sus oficinas regionales y los diferentes Comités de Prevención y Emergencia Municipal y Local en los 18 Departamentos del país.

5.- Las 70 lanchas para evacuación búsqueda y rescate ubicadas en las zonas de más alto riesgo en el país están listas para entrar en operación en caso de ser requeridas.

6.- Se está dando prioridad en atención a aquellos municipios y comunidades identificados como de alto riesgo en las zonas bajo Alerta Roja con el envío de Asistencia Humanitaria previo a la presencia de cualquier efecto negativo.

7.- Se han girado instrucciones para tener habilitados albergues en todas las zonas de riesgo.

8.- Están en funcionamiento equipos de evaluación de daños y necesidades (Edám) para responder inmediatamente en caso de producirse daños en todo el territorio nacional.

A la población en general se les pide mantener la calma ya que las autoridades trabajan para evitar daños mayores y se han tomado las acciones necesarias para procurar el menor número de daños, así como mantener informados a la ciudadanía en general sobre materia de prevención, por lo que se solicita seguir las medidas del caso y estar pendientes de las comunicaciones que se emitirán sobre la evolución del Huracán Adrián y las tareas que se están ejecutando para prevenir y proteger a la comunidad.

Tegucigalpa M.D.C, 19 de mayo de 2005

3:10 p.m.

Oficina de Relaciones Públicas



prevenir
es
vivir

Linea de Emergencia 113

Tel. (504) 229-0606, Fax (504) 229-0616, E-Mail copeco@copeco.hn

TEGUCIGALPA, M.D.C., HONDURAS, C.A.